



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
令和4年7月14日 No. 8
園長 安藤賢治

“目に 耳にする” その全てが影響するだけに…

○ 一学期も残り一週余り。暑くて蒸し蒸し…日本の夏です。

世の中、「こんなことが！」とショックが大きすぎる事件（安部元総理 襲撃）が起きました。私たちの日常は、変わらず笑顔の日々で、子供たちの成長に救われています。

子供たちが、この夏を乗り切っている姿は・・・

(室内派)

- ・冷房の効いた教室で工作
- ・教室の遊びグッズで友達と一緒に戯れる
- ・なでしこ組さんは、今週末の「夏祭り」に向けて、教室でいろいろ作っている子も。

(外派)

- ・テントや藤棚の下で、色水や泡づくり
- ・砂場に水を運んで、バシャバシャ泥水遊び
- ・暑いのに、遊具で楽しくチャレンジ

・今週「バンッ バンッ!」と打ち合う姿が減少しているような気がしています。

* * *

★いつの世も、私たち 大人は・・・

(子供たちに、範を示す大人でありたい)

- 姿で・・・背中を見せて
- 感情を共有・・・一緒に
- 子供なりに考えている・・・わかるように丁寧に

・我が子を前に、ご自身の生活リズムもありますが、「子供ファースト・子供目線の親」でいたいものです。

本園の良さの一つが、『お片付け』だと自負しています。

仲良し遊びの時間の終了を告げる音楽チャイムが鳴ると、遊びを中止します。

「これそのままだよ。」 「私のじゃない。」 「誰のかなあ。」・・・「私が、持って行く。」
放置された遊び道具を、集めてくれます。水道場で水洗いして、分別してのお片付け。
何事もなかったような表情で教室に戻っていきます。「ありがとうね。」

気が付くと、なでしこさんの“パトロール当番”が、最終チェックに廻っています。

「あった～。こんなところに・・・。」 「良かった、見つけられて。」
一緒に巡回している職員が、やり抜く姿を褒める言葉がけをしています。お互い っこりです。

★教えられることも・・・。その時は、「さしすせそ」(前号参照)



山田里恵先生と
“楽しいひと時”



<お知らせ> * 終業式 7/20(水)

降園完了時刻を厳守ください。

～13:30 (職員研修会のため)

* コロナ感染 第7波に備えて

今一度、「検温(体調チェック)」「要マスク」「換気」など、できることを。

→ 夏休み中は、別表を配付します。

PTA 家庭教育学級

ふれあい遊び(7/5 火)